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＜大運動会の開催＞９月１４日（火） 

 この日は朝から雨模様でしたが、なんとか開催できました。新型コロナウイルス感染防止の

ため、半日開催となりましたが、３年生の保護者の方に参観していただいたお陰で、子どもた

ちは、笑顔で、精いっぱいの演技をすることができました。ありがとうございました。それで

は、子どもたちの感想を紹介します。 

【３年生】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【２年生】 

 

 

 

 

 

 

 

校訓 自らが学ぶ 

学校の教育目標 

豊かな心をもち 

主体的に行動する生徒の育成 

TEL:(0897）72－1055    FAX(0897）72－1053    

今日は、運動会でした。雨の中での運動会だったの

で、正直、風邪を引くかと心配でした。今日一日、濃

すぎてめっちゃいろんなことを書きまくりたいので

すが、この枠内じゃ書き切れないので、短縮します。

みんなこけこけ、泥を服に付けまくりながら走ってい

るところ、すごくかっこ良かったです。部活動も、今

日のこの演奏で引退だったので、寂しいです。でも、

今日は今までの運動会の中で一番楽しかったです。 

まず、運動会が無事に終わって良かったです。雨が

降っていて、正直、最初は気分が向かなかったのです

が、雨の日は雨の日なりの楽しさがあって、思いっき

りはしゃぎまくって、たくさん声出して、今までで一

番楽しい運動会になりました。この時間がもっと続い

たらいいのにと思いました。終わった時は少し寂しか

ったです。でも、絶対に忘れない思い出になりました。 

今年の運動会は、ひと味ちがう。何と言ったって、雨の中での開催。私は雨の中での運動会が無事

開催され、本当にうれしかった。自分たちのリレーが始まった。ずぼりとはまり、私はこけた。こけ

てしまったけど、私は笑顔だった。応援合戦が始まった。私は一生懸命声を出した。ダンスでは全力

笑顔で踊れた。そして、運動会が幕を閉じた。今、振り返れば、あっという間だった。たくさんの笑

顔を見て、私もうれしくなった。本当に運動会が開催されて良かった！コロナ禍＆雨でも、やろうと

宣言してくれた先生たち。先生たちの判断は確実に間違っていないと思う。正しい！こんなに楽しか

った運動会は初めて！３年生・先生たち、ありがとうございました！！  

※裏面に続きます。 

 

tel:(0897）72－1055


＜今治・越智中学校新人体育大会＞９月２８日（火）～３０日（木）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《県大会出場おめでとうございます！》 〇ソフトテニス（男子）…個人戦１ペア（村上菊太郎・中村海斗） 

〇剣道（男子）…個人（中野秀梧） 〇剣道（女子）…団体・個人（中司美羽・村上想来・村上舞） 

〇バスケットボール（男子）…（赤瀬恋生・安部沙佑・小林大晃・多田壮志・中野泰佑・福羅蓮人・藤本悠楽・渡邊釧人） 

３年生のいない初めての公式戦で、とても緊張しました。でも、みんなが諦め 

ずに最後まで声を出せました。セットプレーもたくさん相手に通用し、攻めるこ 

とができました。反省点がたくさんある試合になったので、次はこの反省点を活 

かせるよう頑張ります。                   山岡 未緒 

 男子バスケットボール部は、１年生だけという中で新人戦に出ました。決勝戦 

では、相手に逆転されたり、うまくいかなかったりしたこともありましたが、ブ 

ザーが鳴り終わるまで、１年生らしくコートの中を走り、チーム全員で一つにな 

り、勝てました。県大会でも一生懸命頑張ります！       藤本 悠楽 

【バスケットボール（女子）】 

 

【バスケットボール（男子）】 

 

 私たち卓球部の目標は、『楽しんで勝つ』でしたが、勝つことは叶いませんでし 

た。しかし、強豪校の日吉中学校と対戦でき、学んだことがたくさんあり、楽し 

かったです。学んだことをこれからの練習に取り入れ、活かしていきます。 

                              赤瀬 心 

【卓球（女子）】 

 

 私たちソフトテニス部は、新人戦に向けて頑張ってきました。１日目の団体戦 

は、みんなで力を合わせ、１回戦を勝ち上がりました。２日目の個人戦は、全員が 

一生懸命頑張りました。悔しいこともあったけど、自分たちができることをしっか 

りと発揮できたのでよかったです。              児玉 冬花 

１回戦は、南中と対戦しました。緊迫した戦いの中、６対２で勝利することがで 

きました。決勝戦では、日吉中と対戦しましたが、惜しくも０対２で敗れました。 

この２試合を通して、自分たちの弱い所がたくさん出ました。２月の大会に向けて、 

全力で取り組みます。                    岡田 大雅 

 新人戦の今治市予選では、団体・個人ともに全員県大会に出場を決めることがで 

きました。大会を開催していただいた中体連や剣道連盟の方々、支えてくれた家族 

にとても感謝しています。県大会では全員が全力で戦い、満足のいく結果が出せる 

ように頑張ります。                      中司 美羽  

 僕は今回の新人戦で、先生方や保護者の方たちのおかげで、３位になることが 

できました。県大会に出場できることにうれしさはありましたが、目標は優勝だ 

ったため、少し悔しさもありました。県大会では、この悔しさを忘れず、一生懸 

命頑張ります！                       中野 秀梧 

【剣 道（女子）】 

 

 新人戦は、全員が全力を出してできたと思います。新人戦に向けて頑張ってき 

た成果が出せたと思います。僕たちの中で１ペアは県大会に出ることができます。し 

これから先、もっと努力し、県大会出場ペアが増えるように一生懸命頑張ります。 

応援ありがとうございました。                安部 煌太  

【ソフトテニス（男子）】 

 

【ソフトテニス（女子）】 

 

【 野 球 】 

 

【剣 道（男子）】 

 


